



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 39

DONNERSTAG, 22. November 2012

Nummer: 47

■ Großer bunter närrischer Bilderbogen bei der Proklamation der KG Burggraf ,48 in Burglahr Prinz Udo II. und Prinzessin Pina regieren das närrische Volk der „Lahrer Herrlichkeit“

Mit der festlichen Proklamation und einer tollen närrischen Sitzung in der Treif-Narrhalla in Burglahr fiel der Startschuss für die fünfte Jahreszeit in der „Lahrer Herrlichkeit“. Prinz Udo II. und Prinzessin Pina verordneten: „Stimmung ab sofort in jedem Haus, wer nicht mitmacht fliegt heraus!“ Auch der Schlachtruf der Burglahrer Karnevalisten: „Burggraf Alaaf!“ donnerte erstmals wieder durchs Wiedtal. Sitzungspräsident „Bubi“ (Ralf Noll) hatte zur Begrüßung und zur Freude der Narrenschar im Saal fleißig gereimt. Freudentränen kullerten Prinzessin Pina über die Wangen. Schließlich ging mit der Proklamation an langersehnter Wunsch in Erfüllung und sie war überglücklich. Auch Prinz Udo II. schwang voller Stolz das närrische Zepter.

Der Karneval in Burglahr zählt zu den höchsten Feiertagen im Jahr und die Burggrafen hatten weder Kosten noch Mühen gescheut, um ein närrisches Fünf-Stunden-Programm der Spitzenklasse auf die Beine zu stellen. Musik und Gesang, Sketche, mal ein Augen- und Ohrenschmaus bei tänzerischen Glanzleistungen - all das gab's bei der Proklamation in Burglahr, als großes, buntes, närrisches Bilderbuch.

Gleich nach dem jubelnden Einmarsch des Präsidenten, Elferrates und der Tanzgruppen erfolgte die Verabschiedung des alten Prinzenpaares. Zuvor dankte der Sitzungspräsident dem scheidenden Prinzen Karsten und Marita. Das neue Prinzenpaar, Udo und Pina, erhielt als äußere Zeichen der Macht die Prinzenkette, Zepter und Krone. Sitzungspräsident Bubi stellte das Prinzenpaar vor.

Pina (in Italien geboren, mit 4 Jahren nach Burglahr gezogen und dort aufgewachsen) hatte schon immer davon geträumt, einmal als Prinzessin in Burglahr auf der Bühne stehen zu können. Nun war es ihr endlich gelungen ihren Ehemann Udo (ein waschechter Krunkele) für das Amt des Prinzen zu gewinnen. Ein herrliches Bild gab auch der Hofstaat mit Adjutanten, die sich ganz in den Farben Italiens präsentierten, die Herren als temperamentvolle Gondoliere. Bernfried Hecken (Hofstaat) überreichte dem Prinzenpaar eine venezianische Maske und meinte: „Wir wollen venezianischen Karneval feiern!“ Abordnungen befreundeter Karnevalsvereine waren eigens nach Burglahr gekommen, um dem neuen Prinzenpaar ihre Aufwartung zu machen. Zu den Ehrengästen zählten Trudis Reifenhäuser (Eigentümerin der Treif-Narrhalla) sowie MdL Dr. Peter Enders.

Bühne frei für die Burgspätzchen

Zum Auftakt des Programms der Proklamation begeisterten die „Burgspätzchen“ mit einem flotten Showtanz. Auch die Tanzgruppe der Burggrafen blau-gelb durfte ohne Zugabe die Bühne nicht verlassen. Weitere Programmpunkte waren: „Ne Schwaad Lappe“ (Vortrag), Tanz Solomariechen, Prinzenüberraschung, „Lausbuben“, Tanz des Hofstaates, „Frau Voll und Frau Doll“ (Vortrag). Fesch, flott, fetzig und fernsehreif, und mit tollen Figuren und zu flotter Musik gab die Tanzgruppe „Dolle Hühner“ eine Galavorstellung.



Prinz Udo II. und Prinzessin Pina (Bildmitte) wurden während der glanzvollen Sitzung der KG Burggraf ,48 Burglahr zum neuen Prinzenpaar proklamiert.
Foto: Petra Schmidt-Markoski

Zum großen Schlussfinale kamen alle Akteure noch einmal auf die Bühne. Nach dem Schlusswort des Sitzungspräsidenten wurde noch zu den flotten Klängen, gespielt von Alleinunterhalter Alexander Pott, getanzt und bei bester Stimmung bis in den Morgen gefeiert. (smh)